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Áries 21/03 a 20/04
Muitos assuntos internos podem estar des-
tacados durante essa semana, ariano e é um 
momento propício para se livrar de culpas 
e sentimentos que não te cabem mais. Ana-
lise de onde vem seus medos e frustrações 
para poder seguir caminhando mais leve.
Touro 21/04 a 20/05
São bons dias para estar com as pessoas que 
ama e também para definir limites e metas 
nas suas sociedades, taurino. Relações de 
trabalho especialmente tendem a ter deba-
tes e diálogos com saldo positivo.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Semana ideal para abandonar de vez os há-
bitos que não cabem mais na sua rotina, ge-
miniano. Renunciar a vícios e aos costumes 
que afetam negativamente a sua vida estão 
em pauta e pode ser a semana de fazer esse 
movimento.
Câncer 21/06 a 21/07
Assim como a Lua, canceriano, você pode 
aproveitar essas energias de finalização 
para completar os projetos criativos que 
iniciou há quase um mês. Tudo o que en-
volve sua criatividade, imaginação e identi-
dade está potencializado durante a semana.
Leão 22/07 a 22/08
Um momento de maior interiorização dos 
sentimentos e necessidade de se recolher, 
leonino. Ficar mais em casa ou onde se sen-
te seguro pode ajudar a organizar melhor a 
vida. Hora de cuidar dos assuntos domésti-
cos e terminar projetos iniciados.
Virgem 23/08 a 22/09
Pode ser uma boa semana para falar dos 
seus medos, vulnerabilidades e frustrações, 
principalmente com seus parceiros de vida, 
virginiano. Caso tenha começado um curso 
e deixado de lado, é o momento de retomar 
ou de desistir de vez e mudar a rota.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana para repensar sobre os seus 
valores mais profundos, libriano. É bom re-
fletir sobre o que te dá prazer, alegria e con-
tentamento na vida e até onde você investe 
dinheiro, vitalidade e energia.
Escorpião 23/10 a 21/11
São dias mais intensos para você, escor-
piano, com a lua minguante podendo trazer 
essa perspectiva de finalização irradiada 
para todos os âmbitos da sua vida. Procure 
refletir sobre a maneira que você se coloca, 
se comporta com as outras pessoas e como 
se relaciona consigo mesmo.
Sagitário 22/11 a 21/12
Prefira estar mais recolhido durante essa se-
mana, sagitariano, para colocar em ordem 
os sentimentos e buscar o equilíbrio inte-
rior. É necessário fazer uma revisão interna 
em busca de maior autoconhecimento.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Trabalhos que sejam feitos em equipe, em 
grupo, pede uma maior atenção durante 
essa semana, capricorniano. Pode ser o mo-
mento de colocar limites e ajustar expecta-
tivas para que os objetivos de todos sejam 
alcançados.
Aquário 21/01 a 19/02
Suas responsabilidades estão em evidên-
cia durante esse período, aquariano, e você 
pode se sentir sobrecarregado em alguns 
momentos. A carreira e vida pública pedem 
ajustes para que você possa se desenvolver 
profissionalmente.
Peixes 20/02 a 20/03
Algumas verdades podem ser descobertas 
durante essa semana, pisciano. Pode ser 
importante entrar mais em contato com a 
sua fé e sua filosofia de vida, abrindo es-
paço para aprender o novo e o que não faz 
parte da sua rotina.

Vereador Prof. Rogério Piru cobra 
mais vez importância de instalação 
de lixeiras nas praças de Conchal
Indicação foi protocolada na última sessão da Câmara 

Municipal e encaminhada à Prefeitura

O vereador Professor Rogério Piru já fez 
diversas indicações relacionadas à sus-

tentabilidade e à preservação do meio am-
biente, visando garantir mais qualidade de 
vida em Conchal. Na última sessão da Câma-
ra, ele reforçou a importância desses cuida-
dos, cobrando uma medida simples da Pre-
feitura Municipal: a colocação de lixeiras nas 
praças da cidade.
Pelo documento, o vereador pede que a ad-
ministração municipal realize também a 
manutenção periódica desses dispositivos 
nas áreas públicas. “Temos um trabalho de 

conscientização que precisa ser feito e ele 
começa pelas pequenas atitudes, como jogar 
lixo no local certo. Por isso, as lixeiras são 
fundamentais nesse processo educativo, que 
vai trazer benefícios tanto ao meio ambiente 
quanto à saúde pública”, reforça o vereador.
Ele reforça que todos devem colaborar com a 
limpeza e a conservação da cidade. “Se que-
remos um lugar melhor para viver, também 
devemos contribuir para que isso se torne 
realidade. A cidade é de todos e cuidar bem 
dela faz parte do nosso dever como cida-
dãos”, completa.

Rogério é um dos vereadores mais atuantes 
na Câmara Municipal e trabalha para o de-
senvolvimento da cidade, com ações focadas, 
principalmente, em educação, saúde, segu-
rança, geração de emprego, esporte, cultura 
e promoção de melhorias na vida de quem 
mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o 
vereador Rogério Piru pelas redes sociais: 
www.facebook.com/profrogeriopiru e @pro-
frogeriopiru.
Assessoria do Vereador Professor
Rogério Piru

Adevanil Moreira e Claudia         
Zanco fazem indicação para 

Prefeitura criar REFIS
O presidente da Câmara de Vereadores de 

Estiva Gerbi, Adevanil Moreira(SD), 
juntamente com a vereadora Cláudia Zanco 
(MDB), enviou para a prefeita Cláudia Bote-
lho (MDB) uma indicação de projeto para que 
o município possa realizar o REFIS (Progra-
ma de Recuperação Fiscal), para que a popu-
lação que esteja em débito junto ao município 
possa negociar sua dívida.
A prefeita Cláudia Botelho aceitou a indica-
ção e enviou para a Câmara Municipal o pro-
jeto de Lei, onde depois de ser lido e aprovado 
a população poderá regularizar sua pendência 
junto a prefeitura com desconto no pagamen-
to à vista ou realizar o parcelamento também 
com desconto.
“Essa é uma forma em que a população 
pode colocar seus débitos em dia e também 
uma forma de que a prefeitura possa estar 
recebendo para investir na cidade”, declarou 
Adevanil.
Já para a vereadora Cláudia Zanco o pensa-
mento é ajudar aqueles que querem resolver 
sua situação: “Temos que pensar na popula-
ção e essa indicação vem para ajudar muita 
gente que mais precisa”.
A leitura desse projeto irá acontecer na próxi-
ma sessão, quarta-feira, dia 22 de fevereiro, às 
19hs. O presidente Adevanil convida a popu-
lação para participar da sessão.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi
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Câmara de Vereadores de Engenheiro Coelho 
realiza a 1ª Sessão Ordinária do ano com nova 

Mesa Diretora e muito trabalho na pauta
Na segunda-feira (13) aconteceu a 1ª 

Sessão Ordinária da Câmara de Ve-
readores de Engenheiro Coelho e, além 
da nova Mesa Diretora, a pauta estava 
extensa com vários projetos, requeri-
mentos e indicações. Foram quase 3 ho-
ras de muito trabalho.
Como é de praxe acontecer em todas 
as primeiras sessões das novas mesas 
diretoras, a Câmara preparou uma sim-
bólica homenagem de posse aos novos 
integrantes e um a um foi chamado para 
tomar posse pela chefe de divisão de 
secretaria Márcia Vilella. Logo depois 
a primeira-dama do Legislativo, Anália 
Alves da Silva Scholl, em nome de to-
das as esposas dos vereadores, recebeu 
um vaso de flor em homenagem as mu-
lheres, que foi entregue pelo seu espo-
so e presidente da Casa de Leis Paulo 
Scholl (PSDB).
A postura do novo presidente se mostrou 
funcional e não houve qualquer tipo de 
atrito com referência aos projetos apre-
sentados como sendo de emergência ou 
requerimentos apresentados de última 
hora, ele colocou tudo na pauta rapida-
mente e priorizou as votações, que acon-
teceram com muita rapidez.
“O meu trabalhado é pautado na agi-
lidade e as coisas têm que acontecer, 
porque a cidade precisa de uma res-
posta rápida para que tudo funcione 

sem haver qualquer tipo de turbulên-
cia. É lógico que a qualquer momen-
to vai acontecer de emperrar alguma 
coisa, o que é normal, mas farei de 
tudo para evitar que os trabalhos do 
executivo sejam prejudicados, e para 
isso a Câmara tem que ter agilidade e 
não pode fazer política contra o desen-
volvimento do município porque todos 
nós perdemos com isso. Quero fazer 
uma administração transparente sem 
envolvimento com picuinhas políticas, 
porque fui eleito para ajudar o povo, 
e é esse o meu papel e de todos os ve-
readores, fazer o melhor para nossa 
cidade”, disse Paulo com exclusividade 
ao Polêmica.
A nova Mesa Diretora está composta 
assim: Paulo Scholl (PMDB) Presi-
dente, Washington Lopes (Podemos) 
vice-presidente, Flávia Guimarães 
(PRTB) 1ª Secretária e Jorge do Ban-
co (Podemos) 2º Secretário.
A próxima sessão ordinária acontecerá 
dia 27/02 às 19h, de acordo com o que 
manda o Regimento Interno. Caso você 
não tenha como se deslocar até o prédio 
da Câmara para assistir a sessão, aces-
se o site TV Câmara EC (tvcamaraec.
com.br) e acompanhe os trabalhos dos 
vereadores ao vivo.
Por Adolfo Aparecido
Januário Pedroso

EMEF “Maria Benedita Fernandes” 
de Tujuguaba é a melhor do Estado 

no índice de Desenvolvimento
da Educação Básica

A EMEF “Maria Benedita Fernandes” 
do Distrito de Tujuguaba apresentou 

o melhor Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica (Ideb) no Ensino Fun-
damental (anos finais) das escolas muni-
cipais do estado de São Paulo em 2021, 
obtendo a pontuação de 6,9. Ultrapassan-
do, inclusive a meta que foi prevista para 
2022 que era 6 (valor que corresponde 
a um sistema educacional de qualidade 
comparável ao dos países desenvolvidos).
O Ideb reúne os resultados de dois concei-
tos igualmente importantes para a quali-
dade da educação: o fluxo escolar e as mé-
dias de desempenho nas avaliações. Ele é 
calculado a partir dos dados sobre apro-
vação escolar, obtidos no Censo Escolar, 
e das médias de desempenho no Sistema 
de Avaliação da Educação Básica (Saeb).
O índice também é importante condutor 
de política pública em prol da qualidade 
da educação.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Conchal

Prefeita Cláudia Botelho viaja até 
São Paulo em busca de inovações 
para o município de Estiva Gerbi

Na tarde da quinta-feira do dia 09 a 
prefeita de Estiva Gerbi e vice-pre-

sidente da AMPPESP - Associação dos 
Municípios de Pequeno Porte do Estado 
de São Paulo -, Cláudia Botelho (MDB), 
esteve na sede do Ibraword - Centro de 
Inovações Abertas-, reunida com o Presi-
dente do Ibrachina - Instituto Sociocul-
tural Brasil-China -, Dr. Thomas Law.
Na pauta, ações para o fomento de Smart 
Cities nos municípios de pequeno porte do 

estado de São Paulo. Uma série de ações 
estão em construção para levar a cada ci-
dade soluções inteligentes para o aprimo-
ramento da gestão municipal.
A agenda contou ainda com a presença do 
Dr. Bruno Oliveira, que representou o 
Prefeito de Cordeirópolis e Presidente da 
AMPPESP, Adinan Ortolan e com a Sra. 
Tânia Gomes Luz, que atua no Ibrawork.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Estiva Gerbi
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Campeonato de 
Futsal de Engenheiro 

Coelho 2023
26 times irão disputar a competição        

que começou quarta-feira (15)

Na quarta-feira, 15 de fevereiro, começou 
o Campeonato Municipal de Futsal de 

Engenheiro Coelho com as categorias mascu-
lino e feminino.
A abertura oficial aconteceu no Ginásio Po-
liesportivo Municipal e as equipes Tabajara, 
Os Guris, Bota Fogo e Mult abriram as dis-
putas.
A equipe Os Guri venceu o Tabajara por 7 a 3. 
Já no segundo confronto o Bota Fogo ganhou 
da equipe Mult por 8 a 2.
Representando o prefeito Dr. Zeedivaldo de 
Miranda, o vice-prefeito Adézio Dias presti-
giou a abertura da competição. O presidente 
da Câmara de Vereadores, Paulo Scholl, e o 
vice-presidente Washington Wagner Lopes, 

também marcaram presenças representando o 
Legislativo Coelhense.
Os jogos do campeonato acontecerão de se-
gunda a sexta-feira, sempre com três jogos 
a partir das 19h, no mesmo local da abertura 
oficial. 
Desta vez são 26 times, sendo 20 masculinos 
e 6 femininos que se enfrentarão em busca da 
1ª colocação.
A final da competição está prevista para acon-
tecer dia 24 de março e os vencedores serão 
premiados com troféus de 1º e 2º colocados, 
também haverá premiação para o artilheiro da 
competição e o goleiro menos vazado.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Secretaria de Meio 
Ambiente realiza remoção 

e podas de árvore em 
Engenheiro Coelho

A Secretaria de Meio Ambiente começou 
na segunda-feira, 13 de fevereiro, uma 

ação de supressão/corte e podas de árvore 
em alguns bairros de Engenheiro Coelho. A 
iniciativa termina hoje (17) e tem como obje-
tivo prevenir acidentes.
Nesta ação três árvores serão retiradas por-
que apresentam fungos, problemas nas raízes 
e correm risco de cair. 
As podas estão sendo feitas na maioria das 
árvores que foram mapeadas pela Secretaria 
de Meio Ambiente. O controle da altura das 
copas é uma ação preventiva e evita que o 
peso das folhagens provoque quedas com o 
vento e chuva. 
A iniciativa de supressão e podas em árvores 
no município tem apoio legal e está ampara-
da na Lei da Arborização 1271/21, aprovada 
e divulgada em audiência pública na Câmara 
Municipal em 2022, e trata sobre o plantio de 

árvores, cortes, podas e arborização urbana 
no município de Engenheiro Coelho. Os in-
teressados podem acessar o portal da Câmara 
para saber quais são as regras sobre arboriza-
ção municipal.  
A Secretaria de Meio Ambiente recomenda 
que todo cidadão antes fazer qualquer cor-
te ou plantio de árvore em calçada, rua ou 
praça, entre em contato com a Casa da Agri-
cultura e Meio Ambiente para solicitar infor-
mações sobre determinada ação, através do 
telefone (19) 3857-9656.
Ainda segundo a Secretaria, se a pessoa in-
fringir a Lei de Arborização pode pagar mul-
ta que varia de R$ 799,25 a R$ 1.598,5. Já 
em 2023 uma pessoa foi multada e outra no-
tificada.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho

Ação teve início dia 13 e vai até hoje (17)
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Programas sociais para   
idosos de Engenheiro Coelho 
fazem novos cadastramentos   

e atualizam os antigos

O Fundo Social de Solidariedade de Enge-
nheiro Coelho começou na segunda-fei-

ra, 13 de fevereiro, a atualização cadastral 
dos idosos que fazem parte de programas e 
projetos da secretaria de Ação Social, também 
abriu inscrição para novos membros.
Para ser integrante de programas e projetos 
desenvolvidos pelo Fundo Social voltados 
para idosos, a pessoa precisa ter no mínimo 

60 anos e os seguintes documentos são obri-
gatórios no momento da inscrição: RG, CPF, 
comprovante de residência, receitas médicas, 
telefone para contato e duas fotos 3/4.
A atualização de cadastros e as novas inscri-
ções foram feitas nos dias 13 e 14 de fevereiro 
na sede do Fundo Social.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Vereador Adauri faz 
indicação solicitando 

manutenção no Estádio 
Municipal Pedro Forner

O vereador coelhense Adauri Silva (PSDB) 
protocolou na Câmara de Vereadores e 

lida na última sessão a indicação 09/2023, 
que solicita da Prefeitura Municipal urgência 
na manutenção no Estádio Municipal Pedro 
Forner.
No documento, que contém fotos, o Vereador 
pede manutenção estrutural, limpeza do local, 
corte da grama e reparo no alambrado. “Por 
hora (a indicação) não foi atendida, solicito 
novamente o atendimento desta, que através 
de pedido pelas redes sociais feito pelo mu-
nícipe Luiz Donizete, estive realmente acom-
panhando a real situação do nosso Estádio 
Municipal”, argumentou.
Foi enviada mensagem via WhatsApp para 

o prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) 
perguntando se ele tinha previsão para reali-
zar as obras necessárias no local indicado pelo 
vereador Adauri, e ele disse o seguinte:
“Referente a parte do gramado, a Secretaria 
de Esporte está aguardando sessar a chuva 
para fazer a manutenção dele, e já foi inicia-
da a poda do gramado. A parte de alvenaria já 
tem uma equipe de manutenção sob o coman-
do do Cleber Millares fazendo uma planilha 
para realizar uma pequena reforma no vesti-
ário e no banheiro para dar condições de uso 
aos esportistas. Acreditamos que no início da 
segunda quinzena de março esteja tudo pron-
to”, explicou o prefeito Dr. Zeedivaldo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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CarnaConchal 
Programação de 

carnaval começa hoje

Hoje, dia 17, a Prefeitura, por meio dos 
setores de Turismo e Eventos e de Cul-

tura inicia a programação do CarnaCon-
chal. Com atrações musicais, espuma para 
as crianças e praça de alimentação, o evento 
será realizado na Avenida Prefeito Nelson 
Cunha, ao lado do Ginásio de Esportes, até a 
terça-feira de carnaval, dia 21.
Confira a programação completa:
17/02 (sexta-feira) – Feira Noturna / DJ Bri-
to The Tiger / Paulinho Pimenta a partir das 
18h.

18/02 (sábado) – Matinê com espuma para 
as crianças às 15h / Paulinho Pimenta a partir 
das 19h.
19/02 (domingo) – Matinê com espuma para 
as crianças às 15h / DJ Ellyab / DJ Brito The 
Tiger a partir das 16h.
20/02 (segunda-feira) – DJ Cauã Melo / Ar-
tistas da terra a partir das 19h.
21/02 (terça-feira) – DJ Cauã Melo / Clayti-
nho a partir das 15h.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

LEIA                                            
ASSINE                                      

ANUNCIE
19 - 3866-4440
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Trilhão Off-Road é realizado em 
Engenheiro Coelho

Fim de semana chuvoso contribuiu para o sucesso do evento

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das secretarias de Esporte e Lazer 

e Cultura, apoiou no domingo, 12 de feve-
reiro, a realização do 2° Trilhão. Esse tipo 
de esporte é praticado sobre motocicletas 
em terreno Off-Road, com alto grau de difi-
culdade no percurso.
A concentração aconteceu no Parque de Ex-
posição João Cardoso – Vila São Pedro, e 
atraiu atletas apaixonados por adrenalina e 
aventura de toda a região metropolitana de 

Campinas, Sul de Minas Gerais e São Pau-
lo.
O 1º Trilhão aconteceu em 2022, e foi su-
cesso, por isso este ano a Prefeitura contri-
buiu para a realização do segundo que teve 
o aumento de 30% no número de atletas, 
segundo afirmaram os organizadores do 
evento.
O Trilhão teve aproximadamente 46 km 
de percurso com trilha sinalizada, carro de 
apoio, ambulância e lanches em lugares es-

tratégicos do roteiro.
Alguns pontos do trajeto estavam bem 
HARD (difíceis) devido à chuva do final de 
semana, característica essa que agradou e 
garantiu a diversão dos mais de 300 trilhei-
ros presentes no evento.
Os primeiros 150 inscritos ganharam cami-
setas e brindes e todos os inscritos tiveram 
acesso a café da manhã e lanche, e na che-
gada foi servido o almoço.
E para finalizar o evento, teve show com o 

cantor Nando Ferrari. 
O prefeito do município Dr. Zeedivaldo Mi-
randa e o vice-prefeito Adézio Dias estive-
ram no evento e destacaram o sucesso do 2º 
Trilhão: “Um belíssimo evento, sem contar 
que fomenta a economia do município”.  
A realização e organização do evento foi da 
Equipe Pé na Lama, especializada em tri-
lhas sobre duas rodas.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho


